



別科便り



城西大学別科卒業生のみなさま、いかがお過ごですか？

コロナの脅威が収まらず自粛生活が続く中、城西大学も様々な対応に追われています。別科でも未だ入国できない留学生もいます。卒業生のみなさまも様々な困難に対応していることと思います。

このたび、卒業生のみなさまに学び舎である城西大学の今をお知らせするため「別科便り」を発刊することといたしました。城西大学の四季折々の写真や、在学生の様子などをご覧いただき、学生時代を懐かしく思い出していただければと存じます。不定期ではございますが、まずは「別科便り vol.1」をお届けします。



水田美術館で別科留学生が日本文化を体験



坂戸キャンパスにある水田美術館で「水田コレクション名品展 美人画」で浮世絵を鑑賞しました。浮世絵を見るのは初めてで、皆さん熱心に作品を見ていきました。それでお気に入りの作品を見つけたようです。

水田美術館では、浮世絵の摺り体験ができます。摺り方の説明を受けて、実践!!

とても楽しそうに摺り体験をしました。

美術館では、年に数回の展覧会を行っています。これからも色々な展覧会を楽しんでもらいたいです。



ローズガーデンのバラがきれいに咲きました 6月



今年も「水田清子記念ローズガーデン」のバラがきれいに咲きました。ブルガリア大使館から寄贈されたブルガリアローズ、他にもアライブ、サニーノックアウト、ナディアなど多くの種類のバラが咲いています。



お近くにおいで際は、ぜひお立ち寄り楽しんでください。



新緑がきれいな季節です 7月

城西大学は緑が多く、とてもきれいに整備されています。今頃の時期は本当に緑がきれいで、構内のベンチにすわって、のんびりと緑を眺めていたくなります。



2023年春、23号館完成予定です



23号館は、1・2・4号館と機器分析センターの機能を引き継ぐ鉄筋コンクリート造7階建ての新棟です。学生や教職員、地域の方々との交流の場など授業や研究はもちろん、憩いの場としても活用できます。新しいキャンパスを楽しみにしていてください。



メッセージ

城西大学別科は、2020年度までに日本語専修課程686名、日本文化専修課程855名、計1,541名の卒業生を送り出しました。1990年に現在の別科となり31年が経ちます。これを機会に、卒業生の皆さまとのご縁を繋ぎたく「別科便り」をお届けします。今後は、卒業生の皆さまのご活躍などもご紹介できればと思っておりますので、皆さまの近況をご報告いただければ幸いです。